

Internacionales

DIARIO
Extra



EN LINEAS

● MATA FAMILIA Y SE SUICIDA

Japón. (EFE) - El reciente asesinato de 6 personas en una casa en Japón fue atribuido en las pesquisas policiales a un caso de violencia doméstica, informaron medios locales. La agencia local Kyodo informó que se presume que Masahiro Iihoshi, de 42 años, al parecer asesinó a su esposa Mikiko, de 41, un hijo de 21 y una hija de 7. También mató al padre y la madre de la esposa, así como un vecino que se presentó en el hogar, luego de esto se suicidó. Las víctimas tenían heridas de arma blanca y otras fueron estranguladas. El presunto asesino tenía problemas con su mujer, según fuentes policiales.